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REQUERIMENTO Nº 00570/2013
 

Requer informações acerca da rede 
de esgoto no Bairro  Rural  Cruzeiro 
do Sul. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que os moradores do Cruzeiro  do Sul  estão 
preocupados, pois, a fossa existente no bairro esta cheia e não é possível a 
construção de outra;

 CONSIDERANDO a promessa da construção de uma caixa de 
contenção na Rua Jornalista Antônio Leôncio do começo do ano de 20012;

CONSIDERANDO que muitos dos moradores do Bairro Cruzeiro 
do  Sul  alegam que,  se  sentem preteridos  em relação  a  outros  bairros  do 
município.

CONSIDERANDO  que  os  moradores  do  Cruzeiro  do  Sul 
protocolaram pedido de providencias (001287/2013), junto a esta Prefeitura e 
aguardam resposta.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Existe  previsão  para  construção  da  referida  caixa  de 
contenção? Quando?

2º) Quanto a situação da fossa, o que a Administração pretende 
fazer a fim de solucionar o grave problema?

3º)  Quanto  a  alegação  de  alguns  moradores,  que  se  sentem 
esquecidos e preteridos pela Administração,  será dado ao bairro  a atenção 
merecida?
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4º)  Demais informações que julgar pertinente.

Justificativa:

Este vereador foi procurado por diversos moradores do Cruzeiro 
do Sul indignados com a situação de abandono do bairro, alguns chegam a se 
exaltar alegando que são tratados de forma diferente pela Administração.

Reclamam de total  falta  de infraestrutura,  criticando a falta  de 
asfalto e esgoto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de fevereiro de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


